

EDUCACIÓN

9

Ceduc UCN celebró sus 25 años con la inauguración de su sede en Chiloé

En el contexto del inicio del año académico 2024 y la celebración de los 25 años de Ceduc UCN, se inauguró la sexta y nueva sede en Chiloé, sector de Nercón, comuna de Castro, que brindará nuevas oportunidades para los jóvenes de la zona a través de la formación técnica de nivel superior, con un proyecto educativo con sello intercultural. La primera promoción de sede Chiloé la componen 270 estudiantes de 6 carreras que ofrece la institución, los que esperan convertirse en técnicos a otro nivel.



Nercón y Castro, sino que para la Provincia de Chiloé porque aquí van a venir jóvenes de todos lados a estudiar. Ellos han venido trabajando con nuestra comunidad indígena y es un gran logro para todas las personas que tenemos descendencia huilliche. Agradecer a la Universidad Católica del Norte porque en esos diálogos atendieron nuestra demanda de incorporar la carrera de Gastronomía respetando la opinión de la comunidad”, señaló el presidente de la comunidad indígena Antuhue, Domingo Montiel Maimae.

“Estamos muy contentos que una gran universidad a nivel país se haya atrevido a invertir en Castro y en Chiloé con una mirada especial, y una inversión superior a los 8 mil millones de pesos para iniciar este año con seis carreras técnicas de nivel superior. Tener la posibilidad que una prestigiosa institución llegue a Castro a construir su propio campus académico nos llena de orgullo como comuna”, enfatizó el alcalde de Castro, Juan Eduardo Vera Sanhueza.

La nueva sede Chiloé ya recibió a la primera promoción de 270 estudiantes quienes iniciaron su proceso formativo este 2024 en las 6 carreras que ofrece Ceduc UCN en Castro: Gastronomía Territorial e Intercultural, Enfermería y Telemedicina, Electricidad y Eficiencia Energética, Maquinaria Pesada, Mecánica de Equipo Pesado e Intervención y Rehabilitación Psicosocial.

“Estamos muy contentos de estar inaugurando esta nueva sede con la presencia masiva de la institución, desde el Gran Canciller de la Universidad Católica del Norte que viajó desde Antofagasta hasta Chiloé, el consejo de la fundación, el equipo directivo de Ceduc UCN, estudiantes y por supuesto, los vecinos de Nercón, quienes han sido testigos de esta gran fiesta. Este nuevo vecino llega a vivir a Castro y a contribuir al desarrollo de la formación técnico profesional de calidad relevando la interculturalidad del proyecto educativo, y aportando a la movilidad social, ahora en la Región de Los Lagos”, manifestó el Director Ejecutivo de Ceduc UCN, Carlos Sainz López.

Con la presencia de las más altas autoridades de la Universidad Católica del Norte, el Consejo de la Fundación Ceduc UCN, autoridades regionales, corporativas, docentes, funcionarios, estudiantes y la comunidad en general, se realizó la ceremonia de inauguración de la sexta y nueva sede Chiloé del Centro de Formación Técnica de la Universidad Católica del Norte, Ceduc UCN.

El significativo acto se llevó a cabo en las nuevas dependencias de la institución de educación superior en el sector de Nercón, comuna de Castro. La cuenta con un edificio de 3 niveles en superficie, y 1 soterrado, de 3.776 M2 construidos, salas de clases, 10 talleres multiusos, casino, biblioteca, auditorio, centro de innovación y cowork, multicancha, estacionamientos y áreas de esparcimiento interior y exterior. El proyecto educativo incorpora la interculturalidad, con señalética en lengua Veliche.

“Lo que requiere Chile en la actualidad es la formación de buenos técnicos en las distintas especialidades, precisamente para hacer progresar al país y creo que Ceduc UCN, con la

inauguración de su sexta sede, va cumpliendo ese anhelo que tiene Chile y también la iglesia en su tarea evangelizadora y educativa en la sociedad donde se encuentra”, afirmó el Gran Canciller de la Universidad Católica del Norte y Arzobispo de Antofagasta, Monseñor Ignacio Ducasse Medina.

“Estamos muy contentos porque se están concretando sueños que se tuvieron hace 25 años. Felices que este anhelado proyecto, nuestra sexta sede sea una realidad ya que viene a fortalecer la formación técnica de nivel superior y que también viene a atender las necesidades que demanda el sector productivo y de servicios con carreras pertinentes al territorio, contribuyendo también a la movilidad social de las familias de Chiloé”, indicó el presidente de la Fundación Ceduc UCN, Nelson Fernández Vergara.

La comunidad indígena de Nercón y alrededores ha tenido una activa participación desde el inicio del proyecto, por lo que celebran la llegada de Ceduc UCN al archipiélago de Chiloé. “Ceduc UCN es una institución de calidad y será un centro de formación no sólo para